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集关于光激射器在空罔环境中运膊的广泛实黯数据。

航空实螃室 (Avionics Laboratory) 的阴学家{MiE:在电磁幅射纹中斤室内研究有关光

激射器在空白运酶的罔题，以支持航空系就部的广泛哥划，在与高度为 100 哩的环境相同的

武黯室内进行光激射器的点火拭辙。

大非J有30项基本研究〈投资1500万美元〉正在进行，以发展光激射器工作物霄，来研究

相干光幅射的傅播特伍。此外，还进行韵40个研究箭划以发展不同类型及几何形肤的光激射

器装置 y 其中包括商制与解翻腾路。

病光激射器装置与技术应用于特殊罩事用途(如通凯、雷达、导航与制导系就〉的研究也

正在进行中。

王克武器自 Ordnance.Nov. -Dec.1963 ,c p. 338. 

美国的光法射式器研究

B. 科威特

就已发表的支章看来，光激射武器似乎是最有可能制止核武器攻击的一种手段一一它伺

可以立即得到反应F 而且在产生E大的通量密度能力上无与偷比。目前的罔题是如何将它例

拿出实朦室而应用剖战塌上。 -一个命人惊裔的封划已进行了→年多，以便研究能否实际解决

这一闰题。

据报导，有400个以上的机构一一从航空公司到几乎所有重要的大学，卉包括陆海室三罩

的内部实黯室一一都在进行光激射器研究，其中苦多项目与武器多少有些关系。 1963年在光

激射器上化掉的总担责接近3000万美元，在中罩事部内占去近三分之二。

光激射器的罩事研究工作大部份由空军掌握。为了更为有效地控制光激射器研究与发展

的各个方面F 美国空军已在俄亥俄州黯特·帕特森空军基地(Wright-Patterson AFB , 

Ohio) 建立了→个工作机槽， 以了解由唉国主罩实黯室掌握或进行的大部份工作。这卜新

单位称为"光激射器技术部" (Laser Techology Branch) ，以克留特 (D.G. Clute) 与

格拉巫前 (M .Glazn~r) 少按分任主任与付主任。

据这两位主任挠，美国空罩的光激射器研究与发展工作中，的有90J面为航空与材料实朦

窒 (Avionics & Materials Labs. )承担或由该室承包出去。这些实居住室从前属于航空系

就部 (ASD) , 但是最近却象"光激射器技术部"一样，改属航空系就司舍部( AFSC) , 

相成"研究与技术部'。

航空与材料实撒室现在正以600万美元进行光激射器的探索工作。但到 1965 会言十年度，

这-数目可望增加三倍。霞室与其它部阿言了立了的104个光激射器研究与发展合同。在罗属

航空发展中心 (Rome Air Development Center) 、剿桥研究实黯窒 (Cambridge Re

search Labs. )和阿耳布寇克的武器实黯雪( Weapons Labs. in Albuquerque) 等地也

进行着具体的研究工作。

屋然草事都问设有放合同工作的类型反实际数量F 但显然这些工作卉荠全部涉及光激射

武器。然而，几乎每项研究的某些方面似乎都可以宦接应用于光激射武♂器技术上F 特别是激
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射光束对秸构的影响、高能光激射器工作物贺、能量的傅播与产生和光激射器技术。

发展光激射武器应采取何种实际方法，各个研究粗的意且很不一致。某些人赞成榴辙光

泵4 豚冲或连横波固体光撒射器(征宝石晶体与掺敛玻璃为主要的高能光源)。但是，或静

大多数人恕为研究应当集中在效率大得多的电力[j能;~德波丰导体光激射器上，虽然这些装置

目前的输出还比较低。

但在有一点上 1 专家刑的意晃垒都-样:我i问目前距离获得可以击毁距激射光源几百哩

的弹头所需的E大能量(可能为几十万千五)的J't激射器还很遥远。前·多研究者基于他恫所

了解的光激射器萌肢，特别是关于工作物寰的问题y 实际上提出了一个严重的闰题:我仍是

否还要研制光激射武器?然而，即使是这些怀疑者也大部份相信光激射器的基本可能性很

大F 足以证明可以撞铺进行研究p 使之成为武器。

王克武摘自 Space & Aeronautics, Vo1.40 , N屿， P. 76 ( 1963) . 

《电子学工业》对美国光，放射器销售量的预测

瑰在用于光激射器的黄金大部份花费在研究与京展上。到1964年末，这一假域的产植

将达 1 亿美元。到1965年或 1966年，年铀售量腾达 3 亿美元。目前花置在光激射器债域的钱

略少于 5 于万美元，大部份为国家投资。这→数值也包括供其它公司进行更多的研究与发展

的一些光激射器装置、晶体、粉末材料和放大器.

目前，按较新的目标估霄，到1970年 F 光撒射器的工业产值舶达 4 亿到 5 亿美元。如果

通凯与工业装置大规模京展，那年的光激射器市塌就会达到10亿美元。

今年光激射器的民展会磁横加快。这一债域将进行大量基本与应用研究工作，不久就会

产生很多新成果。有人预言，光激射器会成为一个新的工业分支，这是颇有理由的。

王克武摘自 E1ectronic - Industries , Vol. 23 , no.1 , p.29 (1 96 3) . 

主二

号 1964 年美国尤放射器市场预测

光激射器温凯

将光撒射器用于民用通凯磁精受到注意。言于多人韶、为光撒射器可在这一部问得到最大的

学产 商业应用。 1963年 F 在光激射器的拥制与解翻上均取得进展。· 光撒射器极高的信息傅迭能力

加强了将它用于通凯的要求。将光撒射器用于市际通凯有待于它所具有的对现有的有躁和微

波系就的优越性。要达到这一改变，可能需要未来的通信量大量增加时才能办到。以光激射

器温凯系就联系各个城市时 F 要用加压导营，以排除霸气和全埃。在膊弯处可使用反射镜。

也哥还要使用伺照系就以保持准宦。激射光束要用象加强器作中槛器宋庆复原有的强度。

也进行注λ式电致~光通凯系就研究，#呈境希望。相干光与芹相干光都在考虑 F 已程

拭朦了几种实朦系棋。




